
第１１４回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２６年５月１２日（月）１４時００分開会～１６時００分閉会 

場 所 医学部管理棟５階 大会議室 

欠席者 小林学長，大庭評議員 

陪席者 千家監事，谷口監事 

 

 議事に先立ち，議長である小林学長は外国出張で欠席のため，学長代理を指名されている

塩飽理事が議長代理となる旨の説明の後，第１１３回教育研究評議会の議事要録が承認さ

れた。 

議題１．島根県社会福祉協議会との連携協定について 

   肥後理事から，資料に基づき社会福祉法人島根県社会福祉協議会と本学との連携協

定について，協定締結の目的，協定書（案），これまでの連携実績等の説明があり，

審議の結果，原案どおり承認された。 

議題２．隠岐島前３町村との包括連携協定について 

   竹内理事から，資料に基づき隠岐島前３町村との包括連携協定について，協定締結

の目的，協定書（案），これまでの連携実績等の説明があり，審議の結果，原案どお

り承認された。 

議題３．ニーズアンケート（社会人大学院生をいかに増やすか）について 

   議長代理から，資料に基づき本学の大学院社会人入試等による在学者数，中央教育

審議会大学分科会大学院部会の資料及び早稲田大学が行った文部科学省平成21年度先

導的大学改革推進委託事業（社会人の大学院教育の実態把握に関する調査研究）報告

書の説明があり，18歳人口の半減に対応するため１年をかけて検討し，今年度前半に

アンケート調査を実施するので，各研究科においても検討するよう依頼があった。 

議題４．２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会における大学との連携に関す

る協定の締結について 

   議長代理から，資料に基づき東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員

会会長から大学との連携協定締結の依頼があり，協定締結による主な活動例をもとに

審議の結果，連携協定締結希望票を提出することが承認された。 

報告事項 

 報告事項２．辻理事から，資料に基づき消費税率の引上げに伴う消費税の円滑かつ適正な転

嫁について説明があり，各部局の教職員に周知して欲しい旨依頼があった。 

 報告事項３．肥後理事から，平成２６年５月１日現在の同年３月卒業・修了者の進路状況

及び企業内定状況について報告があった。 

 報告事項４．肥後理事から，資料に基づき平成２６年度入試実施状況，分析結果について報

告があった。 

 報告事項５．竹内理事から，資料に基づき平成２６年２月２４日以降の国際交流協定の締結



について報告があった後，次のとおり意見交換が行われた。 

 ・ 国際交流を実施するには旅費が必要となるが，若手の教員は研究費が少ないので学長裁

量で配慮して欲しい旨の要望があり，議長代理から，戦略経費で手当てしており，学生交

流を優先しているが，今後，具体的に検討したい旨の回答があった。 

 ・ エクセター大学との学生交流に関する協定書の和訳について意見があり，竹内理事から，

正本は英語であるが和訳版を修正する旨の回答があった。 

 報告事項６．竹内理事から，資料に基づき平成２６年度科学研究費補助金の申請・採択状況

等について報告があった。 

 報告事項７．辻理事から，資料に基づき文部科学省と５月２６日に国立大学法人の機能強

化等に関する意見交換を行う旨の報告があり，議長代理から，意見交換の結果について

は来月の教育研究評議会で報告する旨の補足説明があった。 

   また，議長代理から，８月には年次計画の達成状況についてヒアリングを受ける予

定であるが，論文不正防止に関する取組みについて，各学部での取組みがあれば情報

提供するよう依頼があった。 

 報告事項８．千家監事から，資料に基づき平成２６年度の監査計画について報告があり，朝

田評議員から，適正な業務執行の視点で監査を実施して欲しい旨要望があり，了承さ

れた。 


